

会長就任の挨拶



横須賀三浦放射線技師会会长 服部 祐治

陽春の候、会員の皆様にはますますご健勝のほどお喜び申し上げます。

この度、3月の総会において皆様のご推挙により、横須賀三浦放射線技師会会长に就任することとなりました。

ここに謹んでご挨拶申し上げます。

先人の努力と皆様の協力と共に歩んできた当技師会は、会員の福祉、学術の向上、地域医療への貢献と、目的を見失うことなく確実に一步ずつ歩んでいます。4月に第1回目の理事会を開催し、新理事の方々に今後の活動を検討していただきましたが、皆さまに参加していただける行事を開催したいと考えております。

県技師会では早瀬会長から窪田会長へと引き継がれ、新たなる風が吹き始めましたが、県技師会や近隣の技師会とも連携しながら、長い歴史におごることなく、学ぶべきところは学び地域医療に貢献できるよう当技師会発展のため努力したいと思っています。

当会も歴史を重ねここに60年を数え、今年の11月に記念行事を開催することが予定されています。昨年度より60周年実行委員2名を選任し、着々と60周年の記念準備を進めている所ですが、同じ時代と共に過ごし60周年をお祝いできること、心より感謝申し上げ就任の挨拶と致します。

平成20年5月2日